
令和５年度 第３回学校評議員会記録 

 

１  日 時  令和６年2月２７日(火)  1３時３０分～ １５時００分 

 

２  場 所  本校校長室 

 

３  出席者 

(1) 網走南ケ丘高等学校学校評議員 

花高 了三 様、小玉 晃 様、前田 敏行 様 

(2) 本校職員 

校長 與田 顕規、全日制教頭 富永 学、定時制教頭 森北 光一 

 

４  次第 

(1)  校長挨拶 

(2)  学校評価について 

    全日制教頭 富 永   学 

    定時制教頭 森 北 光 一 

(3)  質疑応答・意見交換 

(4)  連絡 

(5)  校長挨拶 

 

５  質疑応答・意見交換 

・ 進路指導において、進学先を受験するにあたり、指定校推薦や総合型選抜(旧AO入試)を活用す

ることが多くなっている。進学先でも困らないように日頃から自分達で学力を高める努力が大

切。（全日制） 

・ 定時制でも進学する生徒が多くなっている。学習指導だけでなく経済面など幅広いきめ細かい

アドバイスが重要。 

・ 高校在学中にぜひ人間力を身に付けてほしい。（全日制・定時制） 

・ 進路変更をする生徒が減少しているのは良い傾向なので、ひき続き生徒一人一人に声かけを続

けてほしい。（定時制） 

・ 地域の人は、高校を暖かく見守り応援している。地域と学校の交流が増えればと思う。また、

困ったときには地域の人に聞いてほしい。（全日制・定時制） 

・ 12月に行われた第2回評議員会で全日制・定時制の生徒の発表がすばらしかった。生徒の成長

がめざましい。ぜひ自信を持ってほしい。（全日制・定時制） 

 

 


